

## Mit dem Extreme X8 Allrad-Rollstuhl unterwegs in den Alpen

Im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche bietet der Landkreis Garmisch-Partenkirchen die Möglichkeit mit dem Extreme X8 Allrad-Rollstuhl **kostenlos** zur am Wank gelegenen Tannenhütte zu fahren.

Es stehen 2 Allrad-Rollstühle zur Verfügung, so dass auch **Partnertouren** möglich sind.



Im Rahmen dieser Aktion wird Menschen mit Bewegungseinschränkungen die Möglichkeit gegeben, durch anspruchsvolles Gelände zur barrierefreien Tannenhütte zu fahren.

Der Weg ist normalerweise für Rollstühle und Menschen mit Bewegungseinschränkungen nicht zu bewältigen. Doch mit dem technisch hoch spezialisierten Extreme X8 kein Problem. Die Teilnehmer erfahren atemberaubende Aussichten.

## Ein Erlebnis von dem manche nie zu träumen gewagt hätten!

## Interesse?

Anmeldung unter:

https://www.be-und-be.org/x8-testfahrt-buchen/

